

> Toutes les communes > Landerneau

Rotary-club. Saint-Sébastien à l'heure des échanges scolaires

Publié le 06 juillet 2017



Jacques Lemonnier (responsable des échanges au Rotary-club), Sophie Cariou (directrice du lycée Saint-Sébastien) et Alain Coat (président du Rotary) ont activement participé aux échanges de Manuella Dutertre, Celso Torrecillas et Annaëlle Cadart.

Chaque année, le Rotary-club de Landerneau offre la possibilité à de jeunes Landernéens, scolarisés à Landerneau, de séjourner à l'étranger pendant toute une année scolaire, au sortir de la classe de première. En contrepartie, il accueille également des lycéens étrangers, qui seront hébergés dans deux familles différentes au cours de l'année. Ce sont les familles dont un enfant a déjà participé à un échange ou participe à l'échange de l'année en cours. Elles s'engagent à offrir une chambre et des repas au jeune qu'elles accueillent et à le convier à toutes leurs activités.

Asie et Mexique

Dans le cadre de ces échanges, le Rotary-club a établi un partenariat avec le lycée Saint-Sébastien. Cette année, l'établissement a accueilli le jeune Mexicain Celso Torrecillas, qui est reparti samedi. Le Mexique, c'est justement la destination d'Annaëlle Cadart, qui passera un an à Monterrey. Manuella Dutertre, elle, revient d'Indonésie, alors que la Taïwanaise Yu Chien Chiu, attendue en août, sera scolarisée à Saint-Sébastien. Ils font partie des 8.000 jeunes qui profitent, chaque année, du programme Youth Exchange du Rotary.

Retrouvez **plus d'articles**

Jeunesse Landerneau